Wir kalken unsere Kellergassen

Einladung zum "Weißen" unserer Keller

Liebe Kellerbesitzer und Kellergassenfreunde,

Unsere Kellergassen sind ein wichtiges Element in unserer Kulturlandschaft. Erst wenn unsere Keller in Weiß erstrahlen (rein, sauber, vorbereitet), kommt ihre ursprüngliche Funktion, auch wenn sie heute nicht mehr bewirtschaftet werden, voll zur Geltung. Den besonderen Charme strahlen sie im Ensemble aus. Dieser Anblick erfreut und beeindruckt uns und unsere Gäste.

Am 28. April 2012 ab 10 Uhr wollen wir gemeinsam nach alter Tradition unsere Keller kalken. Früher haben die Kellerbesitzer in jedem Frühjahr ihre Keller mit Löschkalk geweißt. Um diese Tradition wieder aufleben zu lassen und sie auch unseren Gästen erlebbar zu machen, wollen wir gemeinsam unsere Keller erhalten und pflegen.

Dankenswerter Weise wird uns das Raiffeisen Lagerhaus bei dieser Aktion unterstützen und stellt eine Palette Speckkalk zur Verfügung, der am Freitag, **27. April 2012 von 16 Uhr bis 19 Uhr** in der Poysdorfer G'stetten an Kellerbesitzer der Großgemeinde ausgeteilt wird.

Im LGH-Baucenter Poysdorf gibt es in der Woche vor dem 28. April 2012 eine **Aktion auf Pinsel und Farbe** für die Kellerfenster und -türen.

Im Jahr 2013 werden wir durch die Landesausstellung mehr Gäste bei uns begrüßen dürfen. Diese Menschen wollen mit uns unsere Landschaft und die Kellergassen genießen und viele werden auch die 24 Kellergassen der Großgemeinde besuchen.

Fr. 27. April 2012 – 16.00 Uhr bis 19.00 Uhr

Abholung des Löschkalkes in der G'stetten

Sa. 28. April 2012 – Kalken (Weißen) der Keller

Laden Sie Ihre Freunde und Kunden dazu ein!

Information: Emmerich Haimer: 02552/2642 | mobil 0699 127 290 71

Weinmarkt & Gästeinformation Poysdorf Kontakt: Bettina Wessely, <u>bettina.wessely@poysdorf.at</u> Weinmarktplatz 1, 2170 Poysdorf Tel. 02552/20371, <u>www.poysdorf.at</u>

